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Gran éxito del III Forum Técnico de 
Veterindustria 

  
La próxima revisión de la normativa europea sobre medicamentos veterinarios, las 

actividades de la Agencia Europea del Medicamento y los procedimientos administrativos de 
la AEMPS centraron los contenidos de la nueva edición del Forum 

 

Madrid, 29 de marzo de 2010. Este año comienza la revisión de la 

normativa europea sobre medicamentos veterinarios que entre otros 
temas de interés, se ocupará de la estimulación de la innovación a 

través de una adecuada protección de datos y de la necesidad de 

impulsar iniciativas para la simplificación de los procedimientos, tal y 
como señaló Rick Clayton, director técnico de IFAH Europa, durante 

su intervención en el III Forum Técnico de Veterindustria.  
 

En el acto celebrado el pasado 24 de marzo en el Expo Hotel 
Barcelona de la Ciudad Condal, participaron también Carmen Sánchez 

Mascaraque, responsable del Área de Gestión de la Subdirección 
General de Medicamentos de Uso Veterinario de la Agencia Española 

de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), quien facilitó una 
actualización sobre la situación tanto a nivel nacional como europeo 

del envío electrónico de las solicitudes en los procedimientos 
administrativos, mientras que Jordi Torren, administrador científico 

del Área de Salud Pública y Animal de la Agencia Europea de 
Medicamentos (EMA), explicó las actividades de la misma y de otras 

instituciones europeas en el terreno de las resistencias a los 

antimicrobianos en veterinaria. 
 

El Forum que contó con un nutrida asistencia de cerca de 80 técnicos 
pertenecientes a empresas asociadas, fue clausurado por el director 

general de Veterindustria, Santiago de Andrés, quien tras agradecer 
en nombre de la Junta Rectora el trabajo realizado por el Comité 

Técnico Permanente presidido por Eusebio Uruburu y de los técnicos 
del sector, destacó la importancia de estos actos por contribuir a 

consolidar las actividades destinadas a mejorar y actualizar el nivel 
formativo en temas técnico-regulatorios de los asociados. (FIN) 


